

## 第1次遠洋航海 実習の様子②

2025年5月8日（木）日本時間9時

位置		天候	b c (晴)	波高	2.0m
緯度	13° - 23.91' N	WSW	E	気温	28.3°C
経度	178° - 58.9' E	風力	5 (8.0~10.7m/秒)	水温	27.9°C

<生徒の近況>

湘南丸は予定通り実習を続けております！船酔いでなかなか実習に参加できなかった生徒も、少しずつ他の生徒と同様に実習に参加できるようになっているとのことです。

漁業実習は、本日7回目を行っています。湘南丸は6班体制で行っているためどの班も揚縄や投縄を1回ずつ終え、2回目に突入しました。2回目は1回目に比べ作業内容もより実践的なものになります。より危険な作業が増える分、自身でできる作業も増えることで「自分たちでマグロを獲っているんだ！」と強く感じられるようになり、充実感や達成感を味わえるようになります。

また、漁業実習が始まると船内生活にも余裕ができ自由時間が増えます。筋トレに励む子や勉強する子、毎回のように揚縄を見学に来る生徒がいるようです。みんな元気に過ごしています！

<生徒のコメント>※湘南丸より送られてくる日報に記載されていたコメントを記載します

今日は日直の号令とか憂鬱です。作業班はプラン切りをしました。みんな暑そうで辛そうな顔をしていました。暑い中、色々教えてくれる乗組員さんに感謝です。大人の人がガチで仕事に取り組んでいる姿、とてもかっこいいです。 Y.K

夕食の片付けを他の班が手伝ってくれたおかげで食当作業がすぐに終わった。昼食にケーキとお菓子、夕食にお好み焼きと豪華なご飯だった。大掃除があったが久々に休日を一瞬感じることができた。明後日から再開する漁業実習に向けてしっかりと身体を休めたい。昨日の1,124kgの漁獲を超えた。 R.K

揚縄見学をして機関長のスナップ外しが格好良かった。乗組員が全員集中して動いている姿も格好よかったです。今日初めてマグロを食べてとても美味しかったです。 K.N



大海原を眺めての素振りは気持ちよさそう！



声を掛け合い、チームワーク抜群だったようです



カンパありがとうございました！



専攻科は夜も天測をします  
(星の高さを測り船の場所を求めます)

大きなマグロと記念撮影！



重いマグロも軽々と！

適水日（実習がない日）はお好み焼きパーティー